

	News Title : Bulan Literasi Kripto Untuk Tingkatkan Awareness Masyarakat	
	Media Name : Validnews.id	Journalist : Rendi Widodo
	Publish Date : 07 February 2023	Tonality : Positive
	News Page :	News Value : 0
	Resources : Oscar Darmawan (CEO Indodax), Didid Noordiatmoko (Plt. Kepala Bappebti)	Ads Value : 0
	Section/Rubrication : Kultura	Topic : Bulan Literasi Kripto

Beranda > Kultura > Tekno

> KULTURA

07 Februari 2023 | 09:59 WIB

Bulan Literasi Kripto Untuk Tingkatkan Awareness Masyarakat

Di akhir tahun 2020, jumlah investor kripto sekitar 4 juta orang. Di tahun 2021, angka tersebut naik drastis mencapai 11,2 juta investor.

Penulis: Gemma Fitri Purbaya,
Editor: Rendi Widodo



Ilustrasi mata uang kripto. Pixabay

JAKARTA - Badan Pengawas Perdagangan Berjangka Komoditi (Bappebti) mengadakan Bulan Literasi Kripto sepanjang Februari 2023 ini. *Event* ini diadakan setelah melihat semakin maraknya jumlah investor, transaksi perdagangan dan mispersepsi tentang kripto di Indonesia.

Data dari Bappebti pun menunjukkan, total investor kripto dari tahun 2020 hingga 2022 terus mengalami kenaikan secara signifikan. Di akhir tahun 2020, jumlah investor kripto sekitar 4 juta orang. Di tahun 2021, angka tersebut naik drastis mencapai 11,2 juta investor.

Kenaikan serupa juga terjadi di akhir tahun 2022 yang menemukan investor kripto tumbuh menjadi 16,55 juta orang.

Hal ini pun diikuti oleh total volume transaksi di tahun 2021 yang naik menembus Rp859,4 triliun dan tumbuh sekitar 1.244% dibandingkan nilai transaksi kripto pada 2020 yang hanya sebesar Rp64,9 triliun.

Dari sana, edukasi terkait aset kripto di Indonesia pun dibutuhkan. Harapannya, melalui hadirnya Bulan Literasi Kripto diharapkan bisa menciptakan *awareness* dan memberikan pemahaman pada masyarakat mengenai kripto dan sebagai sarana menjalin hubungan baik dengan para *stakeholder*.

"Sebagai *crypto exchange* pertama di Indonesia, kami ingin terus mengedukasi masyarakat mengenai kripto. Melihat animo masyarakat yang semakin masif terkait kripto, ini membuat kami semakin aktif untuk memberikan edukasi dan siap mendukung program Bulan Literasi Kripto yang diselenggarakan oleh Bappebti," kata CEO Indodax Oscar Darmawan dalam keterangannya.

Untuk program literasi kripto sendiri, Indodax yang turut berpartisipasi memiliki kanal edukasi bernama Indodax Academy.

Kontennya bisa dinikmati dalam bentuk tulisan seperti artikel mengenai *blockchain* dan kripto, bentuk audio berupa podcast ataupun berbentuk audio visual seperti video edukasi yang tayang di Youtube.

Harapannya, melalui Bulan Literasi Kripto ini dapa sesuai dengan harapan Kepala Plt Bappebti Didid Noordiatmoko.

Ia menginginkan kalau masyarakat untuk dapat lebih *aware*, lebih tahu, dan lebih mengerti soal investasi kripto, dengan begitu mereka tidak membabi buta atau sekedar ikut-ikutan saja. Sebab sama seperti investasi lainnya, kripto juga mempunyai pertimbangan yang cukup matang.